



~~En la última de~~

Hace poco des ~~recuerdo esta~~

zona me cede dato a quien

me ~~propia~~ gusta ~~preservar~~ ~~con~~

el ~~placido~~ de la ~~colecta~~ "1"

Naturalmente ~~ataco~~ a la ~~genio~~

misia ~~existencia~~, ~~7~~ ~~paese~~ ~~hecho~~

a ~~me~~ ~~cede~~ ~~dato~~ ~~Edicrilo~~ ~~Frie~~

y ~~para~~ ~~hecho~~ ~~no~~ ~~hudo~~ ~~lee~~

explotar ~~el~~ ~~recursos~~ ~~en~~ ~~mi~~ ~~esta~~

de ~~por~~ ~~al~~ ~~papa~~ ~~o~~ ~~ya~~ ~~se~~ ~~da~~ ~~por~~

una ~~agencia~~ ~~de~~ ~~publicidad~~

WWW.COPYRIGHT.COM



las víctimas del actual estado de cosas llegarán a la exasperación y la violencia, y entonces serán arrasadas nuestra Democracia y nuestras libertades.

La tarea de Chile en esta etapa de su historia no es tanto defender la libertad que tenemos y que <sup>actualmente</sup> significa muy poco para las grandes mayorías populares, ~~por la imposibilidad de que se encuentren de gozarla~~, sino conquistar el bienestar que nos falta ~~por la imposibilidad~~ para que esas mayorías  <sup>puedan</sup> incorporarse ~~al goce efectivo de dicha~~ libertad efectivamente al goce de la libertad.

Es esta una tarea urgente y grave, que no admite demoras, vacilaciones ni debilidades. Hay que encarar el mal en su raíz y ponerle remedio sin contemplaciones.

A diferencia de muchos pesimistas o pusilánimes, nosotros los demócratas cristianos tenemos fe en el pueblo de Chile y en las posibilidades de esta Patria. Estamos convencidos de que si este pueblo moviliza todas sus energías para explotar ~~racionalmente~~ racionalmente los recursos naturales de que Chile dispone, puede conquistar un alto nivel de vida, que le permita gozar de la existencia y mirar con confianza al porvenir.

La verdadera cuestión es cómo hacerlo. La experiencia ~~de~~ universal demuestra que los métodos tradicionales del mundo liberal capitalista no sirven en nuestro tiempo, a los países llamados "subdesarrollados", para dar el gran salto hacia adelante. Sus instituciones y procedimientos corresponden a otras épocas ~~o~~ o a realidades distintas. En países como el nuestro, ~~ellos~~ funcionan sólo a favor de pequeñas minorías privilegiadas.

Es indispensable, entonces, ensayar otros caminos, substituir las instituciones caducas por nuevas estructuras, Es decir es indispensable introducir cambios fundamentales al sistema político, económico y social vigente. ~~XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX~~ Y es necesario hacerlos luego, rápidamente, en un período más o menos breve. Esto es lo que, en nuestro idioma y en todos los idiomas del mundo, se llama "REVOLUCION", que no es sinónimo de "insurrección", de "golpe de Estado" ni de "cuartelazo". Estos últimos, por violentos que sean, pueden importar ~~mucho~~ una mera substitución de gobernantes y dejar intocado el orden existente -como ocurre tan amenudo en nuestra América-. En tal caso, no ~~son revolución~~ constituyen una revolución, que importa ~~la ruptura del orden existente y la creación de~~ mucho más que un cambio de gobernantes: la substitución o reemplazo del orden existente por un <sup>ORDEN NUEVO</sup> ~~nuevo-orden~~. Lo esencial de la revolución no es su forma exterior, no es la violencia, ni ~~en~~ las cárceles, los destierros o el paredón. Lo esencial es el "cambio de estructuras", el verdadero cambio del régimen social.

Quando se habla, con tanta frecuencia, de la "revolución científica", de la "revolución tecnológica" y de la "revolución industrial", nadie piensa en violencias, ni en fusilamientos, ni en el sacrificio de la libertad. Con estas palabras se quiere significar la profundidad y rapidez de los cambios que los nuevos descubrimientos han producido en las ciencias, la técnica y la industria en nuestro tiempo.

En materia política y social, ser revolucionario no significa andar armado, predicar la revuelta ni usar métodos violentos. Significa romper radicalmente con el orden ~~existente~~ social vigente y luchar por la creación de un orden nuevo. Los demócrata-



~~en el General Ibañez y, luego,~~ en el Presidente Alessandri.  
Este ha tenido amplia mayoría en el Congreso, ~~con el apoyo~~ <sup>promovido</sup>  
<sup>por</sup> de radicales, liberales y conservadores. Sin embargo, fuera  
del plan habitacional y de algunas obras públicas, bien poco  
ha podido hacer. Chile sigue detenido; su ~~producción~~ <sup>ingreso</sup> por habitante no ~~momentáneamente~~ <sup>crece</sup>,  
~~ya~~, ni hay más alimentos para los niños chilenos, ni ~~mejor~~  
más trabajo para sus hombres, ni ~~más tranquilidad, seguridad,~~  
~~holgura para las dueñas de~~ menos estrechez para las dueñas  
de casa, ni más seguridad para los viejos, ni más esperanza  
para la multitud de los pobres. Es que el sistema está ~~frustrado~~  
~~ya~~ agotado, es que los métodos que se han ~~aplicado~~ <sup>puesto</sup>  
en práctica: las recetas del Fondo Monetario, los estímulos  
al capital, <sup>los bonos dólares, etc.</sup> ~~etc.~~, no sirven ~~ya~~ ahora en Chile. Por eso  
ha fracasado el actual Gobierno. Y si el Presidente Alessan-  
dri, con sus excepcionales condiciones, ha fracasado ¿podrá  
tener éxito ~~un político como~~ el sr. Durán, que sin duda no  
llamado  
tiene iguales aptitudes? Si el Frente Democrático no ha hecho  
en cinco años de Gobierno, con el mejor de sus hombres, lo que  
promete en su programa ¿puede creerse que lo hará en el ~~próximo~~  
próximo período  
~~ya~~ bajo la égida de un político ~~radical~~ de asamblea?

Nosotros pensamos que el pueblo de Chile no puede es-  
perar nada bueno ~~del Frente Democrático~~ de un nuevo Gobierno de Fren-  
te Democrático. Es necesario cambiar de ruta. Hay que esco-  
ger un camino ~~más~~ eficaz, ~~más~~ ágil, ~~más~~ audaz, ~~más~~ justo. Un  
camino en que no haya privilegios ni componendas. Un  
camino abierto al pueblo y capaz de entusiasmarlo. Un camino  
revolucionario.

Y la alternativa es una sola: o escoje el camino de la Revo-  
lución Marxista, <sup>representado por</sup> ~~encarnado en~~ el candidato del FRAP, o escoje  
el camino de la Revolución en Libertad, ~~cuyo abanderado es~~

que encarna la candidatura del Senador Eduardo Frei.

Nosotros creemos que el pueblo de Chile tiene una tradición democrática y libertaria incompatible con los métodos totalitarios del marxismo. Creemos que <sup>el</sup> trabajador chileno no abriga odios ni quiere la violencia; sólo anhela justicia y posibilidades efectivas de ~~vivir dignamente y practicar~~ bienestar, seguridad y cultura. Sabemos que el hombre y la mujer de nuestro pueblo desconfían de la subordinación ideológica de los ~~comunistas~~ <sup>comunistas</sup> al imperialismo soviético, y ~~por~~ <sup>común</sup> ~~mente~~ repudian cualquier clase de tiranía. Pensamos que la situación geográfica de nuestro país hace ~~imposible~~ actualmente imposible que un experimento marxista tenga éxito en Chile. Por todo esto, tenemos la certeza de que nuestro camino, el de la Revolución en Libertad, es el que mejor ~~corresponde~~ <sup>se</sup> ~~corresponde~~ a las necesidades y aspiraciones del pueblo de Chile ~~y el que éste escogerá por abrumadora mayoría en Septiembre del próximo año~~.

Para ~~intimidarse a los vacilantes~~ <sup>amenazar</sup> ~~amenazar~~ a los tímidos, ~~o nada~~ <sup>no</sup> ~~algunos~~ <sup>hay</sup> ~~hay~~ quienes creen que puede serles útil meter susto con la palabra "Revolución". La revolución, dicen, "lo destruye todo"

Es un torpe intento el de ~~intentar~~ <sup>querer</sup> ~~asustar~~ a la gente desfigurando el significado de ~~la~~ <sup>la</sup> ~~Revolución~~ <sup>la</sup> ~~Revolución~~ en Libertad. El principal orador dijo el último Domingo: "La revolución lo destruye todo, es el choque de las mayores violencias y las peores pasiones. La revolución se sabe ~~cuando~~ <sup>cuando</sup> ~~comienza~~ <sup>comienza</sup> donde comienza, pero no donde termina". ~~Esto puede valer para una revolución violenta, pero no para una Revolución en Libertad, cuyo significado ya ha sido~~

Es un torpe intento el de querer asustar a la gente con afirmaciones como la de que la revolución lo destruye todo y no construye nada, ~~ya la de que se sabe dónde comienza~~ la de que es el choque callejero de las mayores violencias y las peores pasiones y la de que se sabe dónde comienza pero no donde termina. ~~Es/ todo/ eso/ podrá/ valer/ para/ una/ revolución/~~ Eso es desfigurar ~~deliberadamente~~ tendenciosamente el <sup>sentido</sup> ~~significado~~ de la "Revolución en Libertad", que significa cambios profundos y rápidos por métodos pacíficos y democráticos, obedeciendo a un plan determinado de antemano y con objetivos ~~o~~ metas bien definidos.

¿Qué ofrecen, en cambio, los que así ~~nos~~ nos critican? Hablan mucho de "evolución" y de "progreso", palabras <sup>mero</sup> que suponen un fenómeno natural; lento e ~~involuntario~~ involuntario. Pero el pueblo no puede esperar indefinidamente. ~~Los problemas lo afligen y necesita soluciones luego.~~ Sus problemas lo afligen y necesita soluciones luego. ~~Sus problemas lo afligen y necesita soluciones luego.~~

Un índice de esta "evolución" que predicán los srs. del Frente Democrático nos la proporciona la ya famosa reforma tributaria. Hace tres años que el Gobierno descubrió las injusticias del sistema tributario chileno, y se propuso reformarlo. ~~Todavía se proyecta~~ ~~pendiente~~ Hasta ahora esa reforma está en proyecto y la injusticia sigue consumándose... Otro ejemplo lo dan las angelicales palabras del Senador sr. Alessandri en el acto del Domingo, cuando dijo: "Hemos hecho una obra que no ha realizado ningún otro gobierno en América del Sur: hemos realizado la reforma agraria sin salpicar sangre ni llevar a nadie al paredón". Los campesinos de Tal-

